



Neubau eines Pflegeheims in Ravensburg

Zentrale Lage nahe dem Stadtzentrum

In Ravensburg entstand „Das Haus der Betreuung und Pflege Am Mehlsack“. Das Haus ist zentral, nahe dem Stadtzentrum und doch ruhig gelegen. Die Niederlassung Kempten/Allgäu von Geiger Schlüsselfertigbau übernahm die komplette Ausführung des Projekts. Von April 2018 bis Juni 2019 ist auf einer Grundstücksfläche von 1.500 m² ein viergeschossiges Pflegeheim mit Plätzen für Demenzpatienten und Wiedereingliederung entstanden.

Insgesamt beinhaltet das Haus 32 Pflegezimmer, drei Therapieräume, vier Aufenthaltsräume, vier Dienstzimmer sowie ein Pflegebad und Technikräume. Eine Besonderheit bei diesem Projekt war die beengte Bauweise inmitten der Innenstadt sowie der Bau eines Verbindungstunnels unter der Straße hindurch zum Bestandsgebäude. Ebenfalls im Auftragsumfang war der Bau einer Tiefgarage mit 22 Stellplätzen enthalten.

| | |
|--------------------|----------------------|
| Bauzeit: | 04/2018 bis 06/2019 |
| Gesamtnutzfläche: | 1.300 m ² |
| Tiefgaragenplätze: | 22 |